

Estimadas familias,

A partir del día 3 se inician las vacaciones escolares hasta el día 13 de abril (incluido).

Aún en estas circunstancias tan poco habituales, el periodo vacacional es igualmente necesario, sino más, tanto el alumnado como para el profesorado, por lo que desde el 3 de abril y hasta el día 13 la docencia, acción tutorial y demás labores educativas entre profesorado-alumnado-familias se suspenden, como así sería en un curso presencial (salvo casos excepcionales y urgencias).

Todo el alumnado tiene disponible en la web del periodo no presencial (iespedrosalinas.org/marzo2020) material de todas las asignaturas para repasar y reforzar de forma autónoma los contenidos ya dados tanto a lo largo del curso como en este periodo extraordinario.

Es muy importante que todos los alumnos/as y las familias del centro proporcionen una dirección de correo electrónico para mantener la conexión con el centro y la tarea educativa. Sin este contacto es imposible en estos momentos la tarea educativa, y el alumno/a tendrá dificultades para poder culminar esta parte del curso. Si hubiera alguna dificultad para poder proporcionar ese contacto por correo electrónico pueden ponerse en contacto con el centro educativo para buscar una solución. Por tanto, todo el alumnado y las familias que no haya proporcionado al centro una dirección de contacto deben hacerlo lo más rápido posible, a través del correo de los tutores o al equipo directivo del centro: <http://www.iespedrosalinas.org/marzo2020/index.php/contacto/>

Esperamos que todo vaya lo mejor posible en estos días, que estos días sean una posibilidad de descansar y tomar nuevas fuerzas, y que pronto podamos volver a una cierta normalidad para continuar trabajando en la formación de sus hijos.

EL EQUIPO DIRECTIVO